

ABSTRAK

PERANAN KELEMBAGAAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDES) MAJU BERSAMA DALAM PEMBERDAYAAN EKONOMI MASYARAKAT DESA SAWAH KECAMATAN KAMPAR UTARA KABUPATEN KAMPAR

OLEH

FITRA NINGSIH
11475202079

Penelitian ini dilakukan dikantor BUMDes Maju Bersama Desa Sawah Kecamatan Kampar Utara Kabupaten Kampar. Dalam penelitian ini menetapkan indikator berupa peraturan menteri desa no.4 tahun 2015. penelitian ini memfokuskan pada peranan kelembangan bumdes maju bersama dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat yakni untuk mengetahui peranan dan kendala desa kelembagaan BUMDes Maju Bersama dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat Desa Sawah Kecamatan Kampara Utara Kabupaten Kampar. Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan tujuan utama mendeskripsikan dan melukiskan secara terperinci dan mendalam mengenai peranan BUMDes Maju Bersama. Kemudian teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis deskriptif kualitatif, yaitu teknik yang mencoba mendeskripsikan hal-hal yang khusus dengan data-data yang diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi sehingga menjadi data kualitatif, kemudian data dianalisa lebih lanjut sampai menjadi sebuah kesimpulan sesuai dengan indikator yang telah ditentukan oleh penulis. Dari hasil penelitian yang dapat disimpulkan bahwa peranan BUMDes sudah cukup baik dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat dengan alasan hampir semua tugas kelembagaan badan BUMDes sudah dilakukan oleh kelembagaan BUMDes Maju Bersama. Adapun kendala yang ada pada BUMDes adalah banyaknya masyarakat yang melakukan penunggakan yang telah jatuh tempo dalam pengembalian pinjaman, belum bisanya pengurus BUMDes dalam penggalian potensi desa dan mendayagunakan potensi sumber daya desa yang ada di Desa Sawah dikarenakan kurangnya kemampuan, dan keahlian serta dana. Dana kurangnya mitra kerja sama antara BUMDes dengan SDM yang ada di desa Sawah sehingga belum adanya pengurus BUMDes dalam mendayagunakan potensi sumber daya manusia.

Kata kunci: Peranan, Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat